

Sprachreise nach England für die 8. Klassen im Oktober 2017

Lernst du nicht fremde Sprachen in den Ländern am besten, wo sie zu Hause sind? (J.W.v.Goethe)

Im Sinne der Goetheschen Frage wollen wir auch dieses Jahr wieder unseren Schülern Gelegenheit geben, im Rahmen interkulturellen Lernens ihre Englischkenntnisse im Mutterland dieser Sprache zu vervollkommen und ihre Sozialkompetenz zu Beginn der 8. Jahrgangsstufe zu erweitern.

Daher planen wir, im Schuljahr 2017/2018 für Schüler der 8. Jahrgangsstufe einen einwöchigen England-Aufenthalt mit Sprachunterricht in der Kent School of English in Broadstairs/England anzubieten. Geplanter Zeitraum ist die Woche vom 15. – 22. Oktober 2017. Die Reise wird von Lehrern des Justus-von-Liebig-Gymnasiums begleitet.

Die Schüler werden in englischen Familien untergebracht und erhalten vormittags und an ein bis zwei Nachmittagen drei Stunden Englisch-Unterricht in einer vom British Council akkreditierten Schule. Die Nachmittage und Abende bieten Gelegenheit zur Praxiserprobung der erworbenen Kenntnisse bei Aktivitäten in den Bereichen Sport, Musik, Theater, Film usw. Ein Tag ist z.B. einer von englischsprachigen Tour Guides begleiteten Führung durch die Stadt Canterbury gewidmet. Am Samstag steht ein ganzer Tag in London mit ebenfalls englischsprachiger Stadtführung auf dem Programm.

Die Kosten für Busfahrt, Unterbringung, Verpflegung und das o.a. Programm betragen voraussichtlich ca. 570 €. Zusätzlich sollten ihre Kinder über ein Taschengeld von 30 – 50 britischen Pfund verfügen können.

Im Sommer 2017 informieren wir über die Fahrt bei einem Elternabend. Den genauen Termin teilen wir noch mit.

Die Teilnahme an diesem Sprachaufenthalt ist nichtverpflichtend. Schüler, die nicht teilnehmen, besuchen den regulären Unterricht am Justus-von-Liebig-Gymnasium.